



Für unsere Internetseite interessierten sich bisher Besucher aus über 70 Ländern:

den USA, Dänemark, Finnland, Frankreich, Rußland, Großbritannien, aus Norwegen, den Niederlanden, Israel, der Schweiz, Rumänien, der Ukraine, Italien, der Tschechischen Republik, Polen, Lettland, China, Panama, Irland, Bulgarien, Südkorea, Schweden, Indien, Brasilien, Singapur, Malaysia, Türkei, Kanada, Slowakei, Luxemburg, Island, Panama, Belize, Indonesien, Chile, Serbien, Vietnam, Spanien, Litauen, Kroatien, Pakistan, Kolumbien, Österreich, dem Iran, den Philippinen, den Seychellen, aus Ghana, Albanien, Tunesien, den Vereinigten Arabischen Emiraten, Moldavien, Slowenien, Japan, Grönland, Kambodscha, Peru, Südafrika, Jordanien, Australien, Hongkong, Uruguay, Ungarn, Argentinien, Thailand, Usbekistan, Griechenland, Marokko, der Elfenbeinküste, Honduras, Bolivien, aus Saudi Arabien, dem Oman, Nigeria, Zypern, dem Iran, Sri Lanka und Bangladesh.